

Combate frontal a plazas fantasma

DCA.GOB.GT
22-02-2024

Presidenta en funciones, Karin Herrera, reitera compromiso de contrarrestar el saqueo de fondos públicos.

Reemprender el censo de personas que trabajan para el Organismo Ejecutivo, con el fin de determinar, entre otros objetivos, la existencia de plazas fantasma, es una de las acciones prioritarias que impulsará la **Comisión Nacional Contra la Corrupción (CNCC)**.

Vamos a “retomar el tema relacionado con el censo de recursos humanos en el Gobierno. Como bien saben, uno de los principales desafíos en materia de servicio civil es lo relativo a las plazas fantasma. Este es un esfuerzo que tenemos como prioridad”, afirmó Santiago Palomo, titular de la CNCC, durante una conferencia de prensa conjunta con la gobernante en funciones, Karin Herrera.

“Este ha sido un punto muy importante en nuestro compromiso colectivo, como Gobierno, de trabajar por la transparencia.” Karin Herrera Presidenta en funciones

Las declaraciones del funcionario surgen luego de la primera reunión de la entidad que dirige, donde se definieron las acciones concretas que impulsarán en el marco del combate al citado lastre. “Este ha sido un punto muy importante en nuestro compromiso colectivo, como Gobierno, de trabajar por la transparencia y la integridad de Guatemala.

Tenemos el firme compromiso de combatir la corrupción”, reiteró la mandataria en funciones. Pablo Hurtado, secretario ejecutivo de la Asociación de Investigación y Estudios Sociales (Asies), recordó que, en 2019, se hizo un esfuerzo similar, pero no concluyó, razón por la cual valoró la reanudación.

“Este es uno de los temas esenciales, que ojalá se llegue a concluir adecuadamente. Tener la información de quiénes prestan sus servicios o son trabajadores del Estado es fundamental, porque, sin esos datos, es muy difícil tomar decisiones”, afirmó el experto.

Declina reunión con Fiscal General

Santiago Palomo, zar anticorrupción, comunicó que no asistirá a la reunión a la que fue invitado por la fiscal general y jefa del Ministerio Público (MP), Consuelo Porras. “El Gobierno está en toda la disposición de trabajar con aquellos actores que tengan el deber real contra este flagelo. Ese compromiso, como lo ha advertido la ciudadanía por acciones concretas, no se ve en el MP”, argumentó Palomo.